

Right Before Our Eyes

By Elder Ronald A. Rasband
Of the Quorum of the Twelve Apostles

Direkt vor unseren Augen

Elder Ronald A. Rasband
vom Kollegium der Zwölf Apostel

April 2025 general conference

The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints is growing in members and families, missions and missionaries, meetinghouses and temples.

Brothers and sisters, I am so grateful to be with you. We love you, we are grateful for you, and we feel blessed by your prayers.

President Russell M. Nelson said at our last conference: “Do you see what is happening right before our eyes? I pray that we will not miss the majesty of this moment! The Lord is indeed hastening His work.”

Hastening His work. “Hastening” is a word that matters. It suggests moving quickly, accelerating, and even urgency. In the growth of the Church and the plan of Christ, hastening is happening. And we are all a part of it.

In April 1834 in Kirtland, Ohio, the Prophet Joseph Smith gathered all who held the priesthood into a little schoolhouse about 14 feet (4.3 m) square. We could fit dozens of those schoolhouses in this Conference Center, with room to spare. Joseph Smith said, “It is only a little handful of Priesthood you see here tonight, but this Church will fill North and South America—it will fill the world.”

That prophecy is being fulfilled “right before our eyes.” The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints is growing in members and families, missions and missionaries, meetinghouses and temples, and in enrollment in our

In der Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage wächst die Zahl der Mitglieder und Familien, der Missionen und Missionare, der Gemeindehäuser und Tempel

Brüder und Schwestern, ich bin sehr dankbar, bei Ihnen zu sein. Wir haben Sie lieb, wir sind dankbar für Sie, und wir empfinden Ihre Gebete als Segen.

Präsident Russell M. Nelson sagte auf unserer letzten Konferenz: „Erkennen Sie, was direkt vor unseren Augen geschieht? Bitte achten wir darauf, dass uns die Erhabenheit dieses Augenblicks nicht entgeht! Der Herr beschleunigt sein Werk in der Tat.“

„Beschleunigt sein Werk“ – „beschleunigen“ ist ein Wort von großer Bedeutung. Es weist auf schnelle Bewegung und zunehmendes Tempo hin und auch auf eine gewisse Dringlichkeit. Was das Wachstum der Kirche und den Plan Christi anbelangt, ist eine Beschleunigung im Gange. Und wir sind alle mit dabei!

Im April 1834 rief der Prophet Joseph Smith in Kirtland im Bundesstaat Ohio alle Priestertumsträger in einem Schulhäuschen von gut 18 Quadratmeter Grundfläche zusammen. Wir könnten Dutzende solcher Schulhäuser in dieses Konferenzzentrum packen und es wäre noch Platz übrig. Joseph Smith sagte: „Es ist nur eine kleine Handvoll Priestertumsträger, die ihr hier seht, aber diese Kirche wird Nord- und Südamerika erfüllen – sie wird die Welt erfüllen.“

Diese Prophezeiung geht „direkt vor unseren Augen“ gerade in Erfüllung. In der Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage wächst die Zahl der Mitglieder und Familien, der Missionen und Missionare, der Gemeindehäuser und

seminaries, institutes, and universities all around the world.

We are grateful to be on earth when the Church is increasing in numbers and influence, but more importantly in the hearts and lives of its members. We are known as disciples of Jesus Christ. We share our testimonies of Him, His Church, His ways, and His covenant path. We are His people, and He is our Savior.

I marvel at what President Nelson calls the “majesty of this moment” and express profound gratitude to the Lord for His work. I encourage us to stand tall as His disciples, eyewitnesses of the fulfillment of prophecy, both ancient and modern.

There are naysayers who shout, “Lo, here!” and ... ‘Lo, there!’ just as they did in the Prophet Joseph Smith’s time. However, they are and will be but mere footnotes in this noble work. Remember the words of Joseph Smith: “No unhallowed hand can stop the work from progressing; persecutions may rage, ... but the truth of God will go forth boldly, nobly, and independent, till it has penetrated every continent, visited every clime, swept every country, and sounded in every ear, till the purposes of God shall be accomplished, and the Great Jehovah shall say the work is done.”

In my assignments this year, I have had a front-row seat to the Lord hastening His work. The Church is building temples at an unprecedented pace, giving more members an opportunity to worship in the house of the Lord. Second, missionary work is gathering record numbers to the fold of the Good Shepherd, Jesus Christ. And third, Church education in many configurations is at a new high in teaching those who “seek this Jesus.”

Today the Church has 367 temples in various stages of design, construction, or operation. And for what purpose? The answer is proclaimed on each temple: “Holiness to the Lord.” The temple opens the way to the highest blessings our Father in Heaven has for each one of us. Brothers and

Tempel sowie der Einschreibungen an unseren Seminaren, Instituten und Hochschulen in aller Welt.

Wir sind dankbar, zu einem Zeitpunkt hier auf der Erde zu sein, da die Kirche an Mitgliedern und an Einfluss zunimmt. Noch wichtiger jedoch ist, dass sie im Herzen und im Leben ihrer Mitglieder an Einfluss gewinnt. Man kennt uns als Jünger Jesu Christi. Wir legen Zeugnis für den Herrn, die Kirche des Herrn, die Wege des Herrn und seinen Weg der Bündnisse ab. Wir sind sein Volk und er ist unser Erretter.

Ich staune über das, was Präsident Nelson die „Erhabenheit dieses Augenblicks“ nennt, und sage dem Herrn aus tiefstem Herzen Dank für sein Werk. Ich möchte uns Mut machen, als seine Jünger aufrecht dazustehen, als Augenzeugen, wie sich Prophezeiungen aus alter und neuer Zeit erfüllen.

So wie zur Zeit des Propheten Joseph Smith gibt es auch heute Schwarzseher, die „Siehe hier!“ und „Siehe dort!“ rufen. In diesem edlen Werk sind und bleiben sie jedoch lediglich Randnotizen. Halten wir uns die Worte Joseph Smiths vor Augen: „Keine unheilige Hand kann den Fortschritt dieses Werks aufhalten; Verfolgung mag wützen, ... aber die Wahrheit Gottes wird vorwärts schreiten, unerschrocken, erhaben und unabbar, bis sie jeden Kontinent durchdrungen, jeden Breitengrad erreicht, jedes Land überzogen hat und in jedem Ohr erklungen ist, bis die Pläne Gottes verwirklicht sind und der große Jehovah sagt: Das Werk ist getan.“

Was die mir übertragenen Aufgaben in diesem Jahr angeht, sitze ich in der ersten Reihe und erlebe mit, wie der Herr sein Werk beschleunigt. Die Kirche baut in einer beispiellosen Geschwindigkeit Tempel und bietet damit mehr Mitgliedern die Möglichkeit, Gott im Haus des Herrn zu verehren. Zweitens werden durch Missionsarbeit mehr Menschen als jemals zuvor in die Herde des guten Hirten Jesus Christus gesammelt. Und drittens hat das Bildungsangebot der Kirche in seinen vielen Facetten einen neuen Höchststand bei der Wissensvermittlung an diejenigen erreicht, die „diesen Jesus ... suchen“.

Heute sind in der Kirche 367 Tempel entweder in Planung, im Bau oder in Betrieb. Und zu welchem Zweck? Die Antwort wird auf jedem Tempel verkündet: „Heilig dem Herrn.“ Der Tempel ebnet den Weg zu den höchsten Segnungen, die der Vater im Himmel für jeden von uns be-

sisters, we are hastening our holiness as we live temple worthy, as we worship in the house of the Lord, and as we make covenants with God for ourselves and on behalf of our ancestors on the other side of the veil.

President Nelson has said: “The assaults of the adversary are increasing exponentially, in intensity and in variety. Our need to be in the temple on a regular basis has never been greater. I plead with you to take a prayerful look at how you spend your time.” In His house we can feel the Lord’s hallowed presence and transcendent peace.

Last year I was privileged to preside at the dedication of the Mendoza Argentina Temple. In my message, I referred to Elder Melvin J. Ballard’s 1926 prophecy that the work of the Lord would grow slowly for a time in South America, “just as an oak grows slowly from an acorn. It will not shoot up in a day,” but thousands would join the Church, and the nations of South America would become “a power in the Church.” I saw that prophecy fulfilled right before my eyes.

Mendoza, once a small acorn, has become a mighty oak. That growth is being repeated across continents and isles of the sea.

We see the Lord hastening His work in missions. In 2024, 80,000 missionaries were serving in 450 missions. Thirty-six of those are new missions. Last year missionary work brought over 308,000 new members into the Church. More than numbers, the spirit of the gathering is bringing souls to Jesus Christ and His gospel.

I think of the Apostles Brigham Young and Heber C. Kimball, who in 1839 set off as missionaries to the British Isles. They were ill; they left families sick and destitute. Nevertheless, the two climbed into a wagon, and while still in sight of their loved ones, Heber said, “Let’s rise up and give them a cheer.” The two struggled to their feet and shouted, “Hurrah, hurrah for Israel.”

I saw that same enthusiasm for the Lord’s work in Lima, Peru, when I met with mission-

reithält. Brüder und Schwestern, unser „Heiligkeit“ beschleunigt sich, indem wir tempelwürdig leben, Gott im Haus des Herrn verehren sowie für uns selbst und für unsere Vorfahren auf der anderen Seite des Schleiers Bündnisse mit Gott schließen.

Präsident Nelson hat gesagt: „Die Angriffe des Widersachers werden exponentiell heftiger und vielfältiger. Noch nie war es für uns so notwendig, regelmäßig im Tempel zu sein. Ich bitte Sie inständig, gebeterfüllt darüber nachzudenken, wie Sie Ihre Zeit nutzen.“ Im Haus des Herrn können wir die heilige Gegenwart und seinen alles übersteigenden Frieden spüren.

Letztes Jahr durfte ich bei der Weihung des Mendoza-Tempels in Argentinien den Vorsitz führen. In meiner Botschaft zitierte ich eine Aussage von Elder Melvin J. Ballard aus dem Jahr 1926, in der er prophezeite, das Werk des Herrn in Südamerika werde eine Weile nur langsam wachsen, „so wie aus einer Eichel nur langsam eine Eiche wird. Es wird nicht an einem Tag emporschießen“, doch der Kirche würden sich Tausende anschließen, und die Nationen Südamerikas würden „zu einer gewaltigen Kraft in der Kirche“ werden. Ich sah, wie sich diese Prophezeiung direkt vor meinen Augen erfüllte.

Mendoza, die einst mal kleine Eichel, ist zu einer mächtigen Eiche geworden. Dieses Wachstum setzt sich über alle Kontinente und Inseln des Meeres fort.

Wir erkennen, dass der Herr sein Werk in den Missionen beschleunigt. 2024 waren 80.000 Missionare in 450 Missionen tätig. 36 dieser Missionen sind neu gegründet worden. Letztes Jahr wurden der Kirche durch Missionsarbeit über 308.000 neue Mitglieder zugeführt. Mehr als die Zahlen fällt ins Gewicht, dass der Geist der Sammlung Seelen zu Jesus Christus und zu seinem Evangelium führt.

Dabei kommen mir die Apostel Brigham Young und Heber C. Kimball in den Sinn, die sich 1839 als Missionare zu den Britischen Inseln aufmachten. Es ging ihnen nicht gut und die Familien, die sie zurückließen, waren krank und bettelarm. Trotzdem bestiegen die beiden einen Wagen und brachen auf. Noch in Sichtweite ihrer Angehörigen sagte Heber: „Erheben wir uns und jubeln wir ihnen zu!“ Also rappelten sie sich auf und riefen: „Hurra! Hurra für Israel!“

Die gleiche Begeisterung für das Werk des Herrn erlebte ich in Peru, als ich in Lima mit

aries from the missionary training center and missions in Lima. What a sight! I saw the hastening right before my eyes. There are now seven missions in just the city of Lima.

At the end of our meeting, the missionaries had a special surprise for me. They rose up and cheered, "Hurrah for Israel." I will never forget that moment; I wish all of you could have been there. Right before my eyes were missionaries who had set aside "the things of this world" to serve the Lord and help hasten His coming.

We see the Lord hastening educational opportunities for our members and even those not of our faith around the world. One of the things that distinguishes us as a church is our emphasis on education. The Lord commanded in the early days of the Restoration to "seek learning, even by study and also by faith." That is happening today and is worthy of a resounding "hurrah."

Currently more than 800,000 students worldwide are enrolled in seminary and institute, the highest enrollment in the history of the Church. Our youth gather in a variety of ways, from early-morning, daytime, and evening classes to online and in-home study. They are a mighty and righteous battalion, gaining strength from each other as they learn of Jesus Christ, follow, and testify of Him as the Son of God.

Last fall I spoke at a devotional to an arena full of seminary and institute students and their parents at the University of Utah. Their attendance said much about their desire to know and follow Jesus Christ. My message to those students was clear: Give the Lord equal time. I counseled them to balance their studies with true higher learning, even a study of "the Son of the living God."

I ask the same of everyone today: Whatever is on your to-do list, give equal time, not spare time, to the Lord in personal scripture study, family study of Come, Follow Me, prayer, Church callings, ministering, partaking of the sacrament,

Missionaren der Missionarsschule und der Missionen zusammenkam. Was für ein Anblick! Ich sah die Beschleunigung direkt vor meinen Augen. Allein in Lima gibt es jetzt sieben Missionen.

Am Ende unserer Versammlung hatten die Missionare eine besondere Überraschung für mich. Sie erhoben sich und jubelten vereint: „Hurra für Israel!“ Diesen Augenblick werde ich nie vergessen. Ich wünschte, Sie alle hätten dabei sein können. Direkt vor meinen Augen waren Missionare, die „den Dingen dieser Welt“ entsagt hatten, um dem Herrn zu dienen und dazu beizutragen, dass sein Kommen beschleunigt wird.

Wir erleben, dass der Herr überall auf der Welt die Schlagzahl erhöht, was die Bildungschancen für unsere Mitglieder und sogar für Andersgläubige betrifft. Uns zeichnet als Kirche unter anderem aus, dass wir Wert auf Bildung und Ausbildung legen. Der Herr gebot in der Anfangszeit der Wiederherstellung: „Trachtet nach Wissen, ja, durch Studium und auch durch Glauben.“ Genau das geschieht heute, und auch hier ist ein donnerndes „Hurra!“ angebracht.

Derzeit sind weltweit mehr als 800.000 Teilnehmer im Seminar- und Institutsprogramm eingeschrieben – die höchste Anzahl in der Geschichte der Kirche. Unsere Jugendlichen kommen auf unterschiedliche Weise zusammen: morgens, in Tages- oder Abendkursen, online oder daheim. Sie bilden ein gewaltiges, rechtschaffenes Bataillon und schöpfen voneinander Kraft, wenn sie von Jesus Christus lernen, ihm nachfolgen und bezeugen, dass er der Sohn Gottes ist.

Letzten Herbst habe ich in einer prall gefüllten Arena anlässlich einer Andacht an der University of Utah vor Seminar- und Institutsteilnehmern und ihren Eltern gesprochen. Dass sie gekommen waren, sagt viel über ihren Wunsch aus, Jesus Christus kennenzulernen und ihm nachzu folgen. Meine Botschaft an die Anwesenden war klar formuliert: Gesteh dem Herrn gleich viel Zeit zu. Ich riet ihnen, ein ausgewogenes Verhältnis zwischen ihrem Studium oder Schulunterricht und echter höherer Bildung herzustellen, indem sie dem „Sohn des lebendigen Gottes“ ebenso viel Zeit widmen.

Die gleiche Aufforderung richte ich heute an alle: Was immer Sie zu erledigen haben, widmen Sie dem Herrn gleich viel Zeit – nicht die Zeit, die übrig bleibt – für das persönliche Schriftstudium, das Studium mit Ihrer Familie im Lehr-

worshipping in the temple, and pondering the things of God. Our Lord and Savior has said, “Learn of me … and ye shall find rest unto your souls.” Take Him at His word. And give Him equal time.

President Nelson has said: “I plead with you to let God prevail in your life. Give Him a fair share of your time. As you do, notice what happens to your positive spiritual momentum.”

We see that momentum building at seminars, institutes, and Church universities. In these environments, the Lord is a priority. So should He be in each one of our lives.

Another area that shows the growing reach of education in the Church is BYU–Pathway Worldwide. Across the world, enrollment has reached nearly 75,000 and continues to grow rapidly. Most are members, and more than one-third are in Africa. Pathway is all about access to education. Completing the courses means access to employment, and access to employment means a better life for families and more opportunities to serve the Lord.

When I was meeting with stake leaders in Uganda, I learned that the entire stake presidency was enrolled in BYU–Pathway. The more prepared we are temporally and spiritually, the more we can thwart the adversary’s cunning attacks. Remember the words of Peter: “The devil, as a roaring lion, walketh about, seeking whom he may devour.”

I recognize that in the midst of the good news of the gospel, there are those who struggle, who have faith challenges, doubts, and questions that seem to have no answers. Brothers and sisters, Jesus Christ is the answer. Start with Him. Look for His hand in your life. Listen to Him. “Let not your heart be troubled,” He said in His last hours to His disciples before Gethsemane, before carrying His cross through the streets of Jerusalem, before Golgotha, where He completed His atoning sacrifice—what only He, the Begot-

planKomm und folge mir nach!, das Beten, die Berufungen in der Kirche, die Betreuungsarbeit, die Teilnahme am Abendmahl, die Gottesverehrung im Tempel und das Nachsinnen über das, was von Gott ist. Unser Herr und Erretter hat gesagt: „Lernt von mir; … und ihr werdet Ruhe finden für eure Seele.“ Nehmen Sie ihn beim Wort und widmen Sie ihm gleich viel Zeit.

Präsident Nelson hat gesagt: „Ich flehe Sie an, Gott in Ihrem Leben siegen zu lassen. Geben Sie ihm einen angemessenen Anteil Ihrer Zeit. Achten Sie darauf, was mit Ihrem positiven geistigen Schwung geschieht.“

Wir sehen, wie sich dieser Schwung im Seminar- und Institutsprogramm sowie an den Hochschulen der Kirche fortpflanzt. In diesem Umfeld steht der Herr an erster Stelle. So sollte es auch im Leben eines jeden von uns sein.

Ein weiteres Feld, auf dem sich zeigt, wie die Reichweite der Bildungsangebote in der Kirche zunimmt, ist BYU Pathway Worldwide. Die Zahl der weltweit eingeschriebenen Teilnehmer hat nahezu 75.000 erreicht und wächst weiter stark an. Die meisten gehören der Kirche an; mehr als ein Drittel von ihnen ist in Afrika zuhause. Bei Pathway dreht sich alles um den Zugang zu Bildungsmöglichkeiten. Wer einen der Kurse abschließt, hat Zugang zum Arbeitsmarkt; das wiederum ermöglicht der Familie ein besseres Leben und eröffnet mehr Möglichkeiten, dem Herrn zu dienen.

Als ich in Uganda mit Führungsverantwortlichen eines Pfahles zusammenkam, erfuhr ich, dass jedes einzelne Mitglied der Pfahlpräidentschaft bei BYU Pathway eingeschrieben war. Je besser wir zeitlich und geistig vorbereitet sind, desto besser können wir die listigen Angriffe des Widersachers vereiteln. Denken wir an die Worte des Petrus: „Der [Teufel] geht wie ein brüllender Löwe umher und sucht, wen er verschlingen kann.“

Mir ist klar, dass es selbst inmitten der frohen Botschaft des Evangeliums Menschen gibt, die sich mit Problemen herumschlagen oder mit ihrem Glauben kämpfen, die Zweifel haben oder Fragen, auf die es scheinbar keine Antworten gibt. Brüder und Schwestern, die Antwort lautet Jesus Christus. Beginnen Sie mit ihm. Halten Sie nach seiner Hand in Ihrem Leben Ausschau. Hören Sie auf ihn. „Euer Herz beunruhige sich nicht“, sagte er in seinen letzten Stunden vor den Geschehnissen in Getsemane zu seinen Jüngern,

ten Son of God, could do.

Know that He understands. He took upon Himself all our sins, mistakes, misery, and very bad days that we might live again with our Father in Heaven in eternity. He has said, "Look unto me in every thought; doubt not, fear not." Faith in Jesus Christ can lift you up and heal your wounded soul. Trust Him and you will hasten your return to "the arms of his love."

I emphasize again the words of our living prophet: "Do you see what is happening right before our eyes? I pray that we will not miss the majesty of this moment! The Lord is hastening His work." May we as disciples of our day shout, "Hurrah for Israel" as we prepare for the return of our Lord and Savior. In the name of Jesus Christ, amen.

bevor er sein Kreuz durch die Straßen von Jerusalem trug, vor Golgota, wo er sein Sühnopfer vollendete, was nur er – der einziggezeugte Sohn Gottes – vollbringen konnte.

Seien Sie sich bewusst, dass er Sie versteht. Er nahm all unsere Sünden auf sich, alle Fehler, all unser Elend und alle schlechten Tage, damit wir auf ewig wieder bei unserem Vater im Himmel leben können. Er hat gesagt: „Blickt in jedem Gedanken auf mich; zweifelt nicht, fürchtet euch nicht.“ Der Glaube an Jesus Christus kann Sie erheben und Ihre verwundete Seele heilen. Vertrauen Sie auf ihn! Dann werden Sie schneller von „den Armen seiner Liebe“ umschlossen sein.

Ich wiederhole, was unser lebender Prophet betont hat: „Erkennen Sie, was direkt vor unseren Augen geschieht? Bitte achten wir darauf, dass uns die Erhabenheit dieses Augenblicks nicht entgeht! Der Herr beschleunigt sein Werk.“ Mögen wir als Jünger in unserer Zeit im Zuge unserer Vorbereitung auf die Wiederkehr unseres Herrn und Erretters laut „Hurra für Israel!“ rufen. Im Namen Jesu Christi. Amen.